

Cardenal Marx: "Don Álvaro dio a conocer con su propia vida que Cristo está entre nosotros"

En la memoria litúrgica del Beato Álvaro del Portillo, el Cardenal Marx habló de sus recuerdos sobre el sucesor de san Josemaría.

23/05/2016

En su homilía durante la Misa en honor del Beato Álvaro del Portillo,

cuya festividad se celebra el 12 de mayo, el Arzobispo de Múnich dijo que: «Don Álvaro dio a conocer con su propia vida que Cristo está entre nosotros, en medio de la vida de las personas».

El Cardenal Marx afirmó también que el Opus Dei supone «una respuesta a los desafíos de una sociedad secular y abierta».

«En mis ocasionales visitas a centros e iniciativas del Opus Dei me llama notablemente la atención con qué variados métodos se lleva el Evangelio a la realidad vital de las personas, con lo que se introduce en sus ámbitos de vida».

En esto —señaló— colaboró Don Álvaro desde un principio. «El camino para conseguirlo es la santificación de la propia vida», según expuso Marx en la iglesia del Espíritu Santo de Múnich.

El Presidente de la Conferencia Episcopal Alemana continuó exponiendo: «Me alegro de ver cómo hacen suyas las iniciativas del Papa Francisco y les doy las gracias por ello. La sintonía con el sucesor de San Pedro es una característica de la Obra».

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-hn/article/cardenal-marx-don-alvaro-dio-a-conocer-con-su-propia-vida-que-cristo-esta-entre-nosotros/> (03/04/2025)